

# Marítimos paralizan el puerto

El Sindicato de Obreros Marítimos Unidos (Somu) inició un paro por tiempo indeterminado, profundizando un conflicto que ya afecta a gran parte de la actividad pesquera.

La medida de fuerza comenzó este sábado 7 y fue anunciada oficialmente el viernes por el sindicato, que también convocó a una movilización para este lunes a las 9 de la mañana, frente a su sede ubicada en Edison 1125, en la ciudad balnearia. La huelga afecta a toda la flota del sector congelador y fresquero de altura, en el marco de reclamos por una actualización salarial vencida desde el 1º de abril.

El paro se declaró tras el vencimiento de la conciliación obligatoria dictada por el Ministerio de Capital Humano, que impedía cualquier acción directa. La audiencia realizada el jueves terminó sin acuerdo con las cámaras empresarias, y desde el gremio señalaron un claro estancamiento en las negociaciones.

“Esta medida se toma ante la falta de una propuesta que contemple la pérdida del poder adquisitivo de nuestros

afiliados. Han pasado muchos meses y los salarios siguen congelados”, informaron desde el Somu mediante un comunicado.

Uno de los puntos más conflictivos de la negociación es la exclusión de los buques tangoneros de la propuesta patronal, lo que genera diferencias entre trabajadores del mismo sector bajo un mismo ámbito paritario. El reclamo abarca a las cámaras Capec, Capip, Cepa y Capa, tanto en el congelador como en el fresquero de altura.

Mientras el conflicto escala y el paro se extiende sin fecha de resolución, los gremios denuncian la existencia de un lockout encubierto por parte del sector empresario, que no estaría operando sus flotas pese a que algunas condiciones lo permitirían.

Hasta el momento, ni el subsecretario de Recursos Acuáticos y Pesca, Juan López Cazorla, ni autoridades locales han emitido declaraciones públicas, mientras que el Consejo Federal Pesquero observa el conflicto sin intervenir formalmente.



## Todo listo para el 40º Festival de Cine Internacional

Este lunes 9 a las 13 hs, en el Teatro Municipal Colón (Hipólito Yrigoyen 1665) se llevará adelante la presentación oficial de la 40º edición del Festival Internacional de Cine de Mar del Plata: “El Renacer del Esplendor”.

Con la presencia de embajadores de diferentes países, se darán a conocer detalles del festival y se presentará el spot oficial de tan importante evento internacional.

Encabezará la presentación el Presidente del Ente Municipal de Turismo y Cultura (EMTURyC), Bernardo Martín; el Presidente del Instituto Nacional de Cine y

Artes Audiovisuales (INCAA), Carlos Pirovano; el Director General de Cultura del EMTURyC, Francisco Taverna; la Coordinadora de Relaciones Institucionales del INCAA, Camila Rocha; la Productora General del Festival, Gabriela Morelli; la Responsable de Comunicación, Sharon Zelaya; e invitados especiales.

### VISITA GAUCHA

La Dirección de Cultura, informa la programación de junio en el Museo Municipal José Hernández, ubicado en Ruta 226 km

14,5, acceso a Laguna de los Padres.

El museo abre de lunes a sábados de 9.30 a 16.30 y los domingos de 11 a 15.30. Durante los feriados del lunes 16 y el viernes, el horario será de 11 a 15.30.

Entre sus principales atractivos se encuentra la muestra permanente, que incluye un recorrido por la historia regional a través de distintos núcleos temáticos: El poblamiento inicial, Los nuevos grupos, Las primeras tolderías, Las misiones, Los caciques y la figura de Cangapol “El bravo”. También se abordan temas como

la historia rural, la expansión de la frontera ganadera, la estancia Laguna de los Padres, el saladero, la modernización, la economía, la fiebre lanar y la expropiación.

Además, el museo cuenta con la muestra exterior “Si estas paredes hablan”, un recorrido cronológico por los acontecimientos más relevantes de la región, representados en gigantografías que retratan a algunos de sus protagonistas.

Las visitas guiadas para escuelas se realizan de lunes a viernes –excepto los miércoles– a las 10

y a las 14. Esta propuesta educativa repasa la historia local desde los primeros habitantes hasta la creación del museo, y tiene una duración aproximada de 45 minutos. Para solicitar turnos, los establecimientos deben comunicarse al 463-1394 o ingresar a la Agenda Educativa en [bit.ly/agendaeducativamjh](http://bit.ly/agendaeducativamjh).

También se ofrecen visitas guiadas para todo público, todos los sábados a las 11 y a las 14, y en el mismo horario durante los feriados. Para más información, se puede llamar al 463-1394 o 464-4590

## MINIVACACIONES DE JUNIO

Se vienen dos fines de semana largos consecutivos, que dejan en el medio una “semana extracorta”, entre el 14 y el 22 de junio. El primer fin de semana largo del mes será del sábado 14 al lunes 16 de junio.

Ese lunes se conmemora el Paso a la Inmortalidad del general Martín Miguel de Güemes, fecha que originalmente cae el martes 17 pero el Gobierno lo trasladó al lunes para conformar un fin de semana extendido.

Después de tres días hábiles, martes 17, miércoles 18 y jueves 19, llega el segundo finde largo, que irá del viernes 20 al domingo 22 de junio. Allí el motivo es más tradicional: el Día de la Bandera, que recuerda el fallecimiento del doctor Manuel Belgrano. Este feriado es inamovible, por lo que siempre se cele-

bra el 20 de junio.

Habrá que esperar dos meses para otro fin de semana largo, ya que el 9 de Julio cae miércoles este año y es otra fecha inamovible; además de que no se pueden decretar dos días no laborables con fines turísticos pegados, como hubiera debido ser en este caso. Pero en agosto, el 17 -la conmemoración de la muerte de José de San Martín- cae domingo y el viernes 15 será no laborable.

Mientras que el próximo “finde XXL” tendrá lugar recién en noviembre, cuando al feriado por el Día de la Soberanía Nacional, el lunes 20, se le agregue un día no laborable con fines turísticos el viernes 21. Total, cuatro días en los que la administración pública y muchos trabajos privados no funcionarán.

## Agrupación Municipal Enlace

### CONVOCATORIA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

La Agrupación Municipal Enlace convoca a sus afiliados a ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE AFILIADOS para el día 27 de junio de 2025, a las 16 horas, en la sede Partidaria sita en la calle Brasil 960 de Mar del Plata, y como fecha supletoria/segundo llamado (si no se alcanzara el quórum necesario) el día 7 de julio de 2025 a las 16 horas, en el mismo domicilio, a los fines de dar tratamiento al siguiente:

### ORDEN DEL DÍA

- 1) Designación de Presidente, dos vicepresidente y dos Secretario de la Asamblea.-
- 2) Puesta a consideración de la posibilidad de concertar alianzas transitorias y/o adhesiones para elecciones legislativas generales a desarrollarse durante el presente año.-
- 3) Ratificación de las decisiones del Comité Directivo tomadas durante el año 2025.-